



Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ausländerbeirats am 12. Juli 2023

Gast: Vorstellung BürgerKolleg

Protokollnotiz Nr. 0043

Das BürgerKolleg Wiesbaden ist ein Projekt der Wiesbaden Stiftung - die Gemeinschaftsstiftung der Bürgerinnen und Bürger in Wiesbaden. Als Bildungseinrichtung bieten sie seit 2010 Vereinen, Initiativen, Organisationen sowie einzelnen ehrenamtlich Engagierten aus Wiesbaden und Umgebung Weiterbildungen sowie professionelle Beratungen an.

+

+

Verteiler:

100200 z. d. A.

Kizilgöz
Vorsitzender